

Die Firma ORS Deutschland GmbH ist ein Betreiber von Flüchtlingsunterkünften, der vorrangig in der Schweiz und in Österreich tätig ist. In Deutschland betreibt das Unternehmen bereits drei Unterkunftseinrichtungen in Baden-Württemberg und eine Einrichtung in Berlin.

Der Integrationsrat hob hervor, dass es wichtig ist, dass frühzeitig Kontaktmöglichkeiten angeboten werden. Herr Lienesch rät an, einen Vertreter des Betreibers ORS Deutschland GmbH in den Integrationsrat oder in ein anderes Gremium (z. B. Sozialausschuss) einzuladen. Herr Haacke schlug vor, eine entsprechende Pressemitteilung abzugeben. Die Verwaltung nimmt die Vorschläge mit auf.

Der Integrationsrat nahm den Bericht zur Kenntnis.